



うさぎぐみだより



令和5年1月1日 発行

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。

12月5日から本園分園合同での生活が始まり、あっという間に一か月が経ちました。新しい環境に緊張したり、嬉しさから興奮している子どももいましたが、新しい部屋や保育者、友だちを気にしながらも、生活していく中で少しずつ環境にも慣れていき、新しい玩具で遊んだり、みんなで一緒に表現あそびなどを行い楽しんでいます。

はじめは、恥ずかしさから自分から友だちに話しかけられず、お互いの事を気かけながらも本園分園別々で遊んでいたこともありましたが、保育者が「～で遊んでいるみたいだよ、一緒に遊ぶ？」など仲立ちとなることで一緒に混ざって遊び、今では「一緒に遊ぼう」「～やろう」と自分の思いを言葉にしながら遊ぶ姿も少しずつ見られてきています。特にままごと遊びでは、エプロンや三角巾をつけて鞆を持ち「お買い物行ってくるね」と買い物ごっこをしたり、お皿に食べ物をのせて「はい、どうぞ」ご飯を作っています。レゴブロックではお家を作り、その周りに駐車場や水族館などの一つの街を作って遊んだり、やり取りを楽しみながら遊んでいます。また、表現あそびでは音楽に合わせて体を動かし、動物や乗り物などになりきっている子どもたちです。はじめは保育者の動きを真似していた子どもたちでしたが、何度か行っていくうちに自分たちで考えた動きを取り入れて、楽しんで表現をするようになりました。

引き続き、友だちとの関わって遊ぶ楽しさを伝えたり、安心して自分の好きな遊びを見つけられるように関わっていきたいと思います。



<今月のねらい>

- ・保育者や友だちと一緒にやりとりをする
- ・生活リズムを整えながら寒い冬を過ごす

<今月の活動>

- ・もちつき
- ・表現あそび
- ・身体測定
- ・散歩
- ・誕生会
- ・ルールのある遊び



- ・保護者会やおたよりでもお伝えしていますが、おもらしやおねしょなどで服などが濡れてしまった場合は、おもらし袋やビニール袋に入れてから、布団バックの中に入れてお返しします。子どもたちがリュックから着替えを出して自分で着替えやすいように、次の日の補充用の服や布団などは、リュックではなく布団バックに入れてお持ちください。
- ・園では体を動かす機会が多いです。厚手のトレーナーなどは動きづらいため、動きやすい薄手もしくは中厚手のものをお願いします。

